

An die Familien unserer  
Schülerinnen und Schüler

Berlin, 07.02.2021

### Präsenzpflicht bleibt ausgesetzt

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

wie Sie den Medien entnommen haben, bleibt die Präsenzpflicht bis zum 14.02.2021 ausgesetzt. In der Woche vom 8.-12.2.2021 erfahren Sie, wie es ab dem 15.02.2021 weitergehen wird.

Unser Angebot für die Präsentationsprüfungs-Vorbereitungen steht weiterhin und auch diejenigen Schülerinnen und Schüler, die Unterstützung beim schulisch angeleiteten Lernen zu Hause benötigen, können individuelle Absprachen mit ihren Lehrern treffen und sich über die Klassenlehrer/innen im Lernbüro anmelden.

Auch die Schulsozialarbeit steht weiterhin unter den bekannten Mailadressen bzw. Telefonnrn. zur Verfügung.

Die Ziel- und Bilanzgespräche finden nach individueller Absprache mit den Klassenlehrern in der Woche vom 8.-12.02.2021 möglichst per Video- oder Telefonkonferenz statt. Nur in Ausnahmefällen können sie hier vor Ort nach Anmeldung geführt werden. Von den Klassenlehrern der Klassen 7-9 erfahren Sie, wie die Zeugnisausgabe erfolgen wird. Wir wollen die Kontakte weitest möglich reduzieren und danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation. Vielen Dank auch dafür, dass Sie Ihr Kind beim schulischen Lernen unterstützen und motivieren und wir alle gemeinsam gesund durch diese schwierige Zeit kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Rimpau

Höft